



## Jean-Pierre Cabrol

Citoyen de la Convention citoyenne pour le Climat

Membre du Comité de Gouvernance de la  
convention citoyenne sur la fin de vie

Je suis né en région Parisienne à Montreuil (93).

Je fais différentes formations, à la recherche d'un métier passion.

Sans avoir trouvé, à l'âge limite permis de 25 ans, je pars faire mon service militaire dans les chasseurs Alpains au 27ème BCA à Annecy.

À la sortie de l'armée, Autodidacte, je travaille comme commercial dans différents secteurs d'activités.

Au cours de l'année 1991 j'intègre le Groupe SOULIER-Onyx, devenu Véolia depuis, comme responsable d'exploitation d'une unité de recyclage des matières plastiques, à Carquefou (44).

En 1998, je rejoins le siège Parisien avec pour mission de créer et développer le département des matières plastiques sur le territoire National.

En raison d'une vision métier divergente avec mon employeur, je quitte le groupe Véolia en 1996 pour créer la Société NEXT Polymères à Sainte Ménéhould dans la Marne.

2 ans plus tard j'ouvre une usine dans l'Oise pour la collecte, le traitement et la vente de matières plastiques recyclées.

En 2009, je vends mon entreprise au groupe Suez Environnement et j'intègre le siège Parisien de la Défense comme Directeur Général de la division recyclage des plastiques.

Je quitte le groupe en 2012, pour créer un an plus tard la Société EDEAL, une société de négoce de matières plastiques recyclées.

Mes valeurs sont, l'honnêteté, la fidélité et l'engagement... ma grande croyance est que les gens biens s'efforcent d'être meilleurs...